
NEWS

[**EEE2016 Entwerfen Entwickeln Erleben 2016**](#)

02.06.2016 | Im Rahmen der EEE2016 Konferenz in Dresden präsentiert Prof. Frank T-h. Gärtner am 30.06.2016 die erste Ergebnisseaus der Studie „ Anwenderintegration in strategische Designprozesse bei technologiegeprägten Unternehmen“, welche als wissenschaftliches Kooperationsprojekt von der Hochschule Aalen, der TU Dresden und dem Rat für Formgebung durchgeführt wird.

Die Studie zeigt auf, wie Anwender im Designprozess und in den frühen Phasen der Produktentwicklung eingebunden werden können und welche Ergebnisse sich daraus ergeben.